

Pendidikan Dan Dakwah Berdasarkan Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma

Farah Diba Setiana Widiastutik¹,

¹Teknologi Labolatorium Medik, STIKes 17 Surakarta, Jl Kapten Mulyadi 17 Surakarta, 501174

*E-mail widiastutikfarah783@gmail.com

ABSTRAK

Sejak lama Pendidikan Indonesia terutama Pendidikan muslim telah menintegrasikan pengetahuan dan teknologi dengan wahyu Allah dalam Al Qur'an dan Hadist, namun jika hanya menggunakan Al Qur'an dan Hadist kita tidak akan memiliki keilmuan yang lengkap dan masih menimbulkan kontroversi pada Isaiah zona. Oleh karena itu saya melakukan kajian mendalam pada Al Qur'an dan menemukan sebuah fakta Jika kita membaca Qs Al Maidah 68 dan Qs Ar araf 170 kita tahu jika Allah mengiginkan kita menggunakan kitab lengkap yaitu Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma sebagai dasar keilmuan, sehingga konsep keilmuan kita menjadi lengkap dan tidak terbantahkan pada Isaiah dan Mouslem zona sebagai dua kekuatan ilmu pengetahuan dan teknologi besar di dunia. Penelitian ini dilaksanakan pada April 2019 – April 2020. Data pada penelitian ini di dapat dengan menggunakan metode interview Rabi, Paus, Imam Makkah dan kajian kitab Taurat lengkap, Zabur, Injil lengkap, Al Qur'an 40 tafsir Imam Makkah, Hadist 40 Tafsir Imam Makkah, Ijma, Qiyas, Statuta Roma 2020. Data pada penelitian ini dianalisa dengan Analisa descriptive kualitatif. Hasil pada penelitian ini adalah Pendidikan akan lebih lengkap jika mengintegrasikan pengetahuan dengan seluruh kitab suci Allah hal ini tampak pada beberapa hal berikut ini. kita mampu mengenai perdebatan siapakah Tuhan seluruh alam semesta dialah Allah SWT dan Yesus adalah seorang Nabi Allah (Taurat Tanakh Tafsir Razaq, Zabur 1 : 1, Genesis 1 : 1, Qs Al Ikhlas, Hadist Ibnu Mas'ud). Teori evolusi yang benar jika manusia berasal dari Nabi Adam A.S dan Hawa sedangkan teori Darwinian merupakan proses yang terjadi karena hari Sabbath sehingga terdapat tiga jenis manusia keturunan Nabi Adam A.S, evolusi kera dan evolusi babi (Kuzari 2 : 20, Imamat 26 : 2, Mathius 12 : 5, Ashabun Nuzul Qs Al Baqoroh 76, HR Abi Abdiirahman Abdillah bin Mas'ud). Lokasi Hawila (tanah surga dari timur) adalah Saudi Arabia (Samuel 15 : 7, Genesis 2 : 10 – 16, Qs Al Baqoroh 35,HR Abu Daud, Tirmizi, Nasa'i : 4744) dimana kita bisa menjelaskan kehidupan berawal, wahyu Allah pertama kali turun di Hawila "Saudi Arabia" melalui Nabi Adam A.S dan wahyu Allah terakhir turun di Hawila "Saudi Arabia" melalui Nabi Muhammad SAW. Pembeneran kesalahan pendidikan sejarah islam dimana sejak kecil kita hanya diajarkan jika Nabi Ibrahim A.S memiliki istri Sara dan Hajar sedangkan jika kita menggunakan seluruh kitab Allah kita mengetahui jika Nabi Ibrahim A,S adalah moyang umat manusia yang memiliki empat istri Sara ibu bagi Eropa, Hajar ibu bagi Middle East Asia, Ketura ibu bagi East Asia dan ASEAN, Hajun ibu bagi Asia Selatan (Taurat Tanakh, Pirkei Avot 3 : 2, 5 : 21, Mishnah Oholot 7 : 6, Bamidbar Rabbah 13 : 2, Bereshit Rabbah 60 : 16, 61 : 1, Aggadat Bereshit 19 : 2, 3 : 1 – 2, Genesis 23 : 1, Genesis 16 : 1, Genesis 25 : 1, Qs.Hujurat : 11, Qs. Ibrahim : 37, Qs Adz Zariyat : 28, Qs Al Hud : 71, Al Qashah An Anbiya, HR Bukhari : 3112). Sehingga dapat disimpulkan jika pendidikan disesuaikan dengan keilmuan seluruh kitab suci Allah maka tidak akan ada keraguan mengenai keilmuan tersebut, karena keilmuan tersebut akan diakui pada dua agama besar yaitu Kristen dan Muslim serta diakui oleh ketiga imam dunia Rabi, Paus, Imam Makkah.

Kata Kunci : Pendidikan, Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma.

ABSTRACT

Long time Mouslem education after maked integrated saince and Al Qur'an and Hadist, but if we just used Al Qur'an and Hadist we can't had complete knowledge and still get confrontation at Isaiah zona, to eliminated confrontation about it better if we read deeply about Qs Al Maidah 68 and Qs Ar Araf 170 so better if we used complete kitab Allah for our knowledge. Purpose this research is we can maked related knowledge and complete kitab Allah so Isaiah and Mouslem zona can accepted our knowledge without confrontation. This research I maked since April 2019 untill April 2020 with collect data interview father Rabi, Paus, Imam Makkah and study literature complete Taurat, zabur Complete Injil, Al Qur'an tafsir 40 Imam Makkah, Hadist Tafsir 40 Imam Makkah, Ijma, Qiyas, Statuta Roma with Kualitatif data analyze. Result from thi research are if know if Isaiah and Mouslem just had one God and it's Allah and Yesus it's Allah Prophet (Taurat Tanakh Tafsir Razaq, Zabur 1:1, Injil Genesisn 1:1, Qs Al Ikhlas, HR

Ibnu Mas'ud).The truth of human evolution theory is human come from Prophet Adam A.S and eve, theory Darwinian comes from sabbath day (Taurat Kuzari 2 :20, Injil Imamat 26 : 2, Mathius 12:5, Ashabun Nuzul Qs. Al Baqoroh 76, HR Abdirrahman Abdillah bin Ibnu Mas'ud). Hawila location it's Saudi Arabia (Taurat Samuel 15:7, Injil Genesis 2: 10 – 16, Qs Al Baqoroh 35, HR Abu Daud, Tirmizi, Nasa'I : 4744).Compelet Tarikh about Prophet Ibrahim A.S family, we know for long time we get knowledge if Prophet Ibrahim A.S just had two wife they are Sara and Hajar but if we used complete kitab Allah we know if Prophet Ibrahim had four wife they are Sara mother of Europa, Hajar mother of Middle East Asia, Ketura mother of East Asia and ASEAN, Hajun mother of South Asia (Taurat Tanakh, Pirkei Avot 3:2, 5:21, Bamidbar Rabbah 13:2, Bereshit Rabbah 60:16, 61:1, Aggadat Bereshit 19:2, 3: 1-2, Injil Genesis 23:1, Genesis 16:1, Genesis 25:1, Qs. Hujurat ; 11, Qs. Ibrahim 37, Qs Al Dzariyat : 28, Qs, Hud : 71, Kitab Al Qashah An Anbiya, HR Bukhari : 3112). So we can maked conclusion if we can get better knowledge if we maked related between knowledge and Taurat Zabur Injil Al Qur'an Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma. So Isaiah and Mouslem zona never can interrupted and all Imam father Rabi, Paus, Imam Makkah will accepted.

Keyword : Education, Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma

1. PENDAHULUAN

Mouslem telah lama menggunakan Al Quran dan Hadist sebagai dasar ilmu pengetahuan dalam dunia Pendidikan mulai dari tingkat ibtidaiah sampai diniyah (Sikurma, 2024). Hal ini dimaksudkan untuk mencetak generasi terpelajar yang sesuai dengan nilai Al Qur'an dan Hadist. Namun dengan hanya menggunakan kitab Al Qur'an dan Hadist kita tidak akan mendapatkan keilmuan yang lengkap selengkap jika kita menggunakan Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma. Hal ini tercermin dalam Tafsir Qs Al Maidah 68 dan Qs Ar Araf 170 dimana seluruh ahli kitab dianjurkan menegakkan ajaran Taurat, Injil, Al Qur'an sebagai hukum dan menegakkan sholat (Kalim, 2011). Berdasarkan hal ini pelu kiranya jika dunia Pendidikan juga bermodifikasi menggunakan Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma sebagai dasar Pendidikan sehingga tercipta keilmuan lengkap yang diterima Isaiah dan Muslim zona dan menghindari kekafiran karena tidak menegakkan perintah Allah dalam Al Qur'an yaitu Qs Al Maidah 68 dan Qs Ar Araf 170.

2. METODE PELAKSANAAN

Penelitian ini dilaksanakan pada April 2019 sampai April 2020. Data pada penelitian ini terbagi menjadi data primer yang merupakan interview dengan Rabi Sefaria, Paus Franciscus, Imam Asalmy, Saud Alshuraim data sekunder dengan studi literatur Taurat Sefaria, Zabur Malakhi, Alkitab, Injil Barnabas, Al Qur'an 40 Tafsir Imam Makkah, Hadist tafsir 40

Imam Makkah, Ijma, Qiyas, Statuta Roma 2020. Data pada penelitian ini dianalisa secara descriptive kualitatif data primer dan sekunder mengenai kajian suatu keilmuan.

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Hasil pada penelitian ini adalah dunia pendidikan perlu melakukan perubahan pendidikan dimana semula pendidikan Islam merupakan hasil pembelajaran berdasarkan Al Qur'an dan Hadist namun saat ini pendidikan Islam perlu memodifikasi pengetahuannya dengan menambahkan Taurat, Zabur, Injil, Statuta Roma sebagai dasar pendidikan juga.

Menambahkan Taurat, Zabur, Injil, Statuta Roma dalam proses pembelajaran Islam diharapkan mampu menciptakan generasi muda yang cerdas dan beragama serta menciptakan pengetahuan yang diterima dan sulit dibantah oleh zona Isaiah dan Muslim. Hal ini tampak pada berbagai pengetahuan dibawah ini

1. Teori Ketuhanan jika tuhan hanya satu dialah Allah SWT dan Yesus adalah seorang Nabi, dalam Islam dia dipanggil Nabi Isa A.S (Taurat Tanakh Tafsir Razaq, Zabur 1:1, Kejadian 1:1, Qs Al Ikhlas, Hadist Ibnu Mas'ud).
2. Teori human origin yang memperdebatkan dai manakah manusia berasal dari Nabi Adam A.S atau dari evolusi kera? Dengan menggunakan kitab Allah secara lengkap Kuzari 2:20, Imamat 26:2, Mathius 12: 5, Ashabun Nuzul Qs

- Al Baqoroh 76, HR Abdiirahman Abdillah bin Ibnu Mas'ud.
3. Lokasi surga yang dibangun Allah atau yang disebut HAWILA tanah surga dari timur adalah Saudi Arabia, hal ini merupakan pembuktian jika agama terlengkap adalah Islam, hal ini dibuktikan pada Taurat Samuel 15:7, Kejadian 2: 10 – 16, Qs Al Baqoroh 35, HR Abu Daud, Tirmizi, Nasa'i : 4744. Hal ini sesuai dengan gambar berikut.
 4. Pembeneran pembelajaran Tarikh Islam dimana sejak lama kita diajarkan jika Nabi Ibrahim A.S hanya memiliki dua orang istri yaitu Sara dan Hajar jika kita hanya menggunakan Al Qur'an dan Hadist sebagai landasan ilmu pengetahuan. Jika kita menggunakan kitab lengkap maka kita dapat mengetahui jika Nabi Ibrahim memiliki empat orang istri yang menjadi ibu bagi seluruh umat manusia mereka adalah Sara iu dari Eropa, Hajar ibu dari Arabian, Keturu ibu bagi Asia Timur dan ASEAN, Hajun ibu dari Asia Selatan (Pirkei Avot 3:2, 5:21, Bamidbar Rabbah 13:2, Misnah Oholot 7:6, Bereshit Rabbah 60:16. 61:1, Aqqadat Bereshit 19:2, 3: 1-2, Kejadian 16:1, 23:1, 25:1, Qs Al Hujurat : 11, Qs Ibrahim : 37, Qs Adz Zariyat : 28, Qs Al Hud : 71, Al Qashah An Anbiya, HR Bukhari 3112.
 5. Dunia memiliki tiga Imam yakni Rabi, Paus dan Imam Makkah dalam Tafsir Qs Al Maidah 68 serta Tafsir Qs Ar Araf 170, hal ini dikarenakan Islam adalah agama terakhir dan terlengkap namun harus menggunakan dan menguasai Taurat, Injil, Al Qur'an sehingga Allah menciptakan tiga imam besar dimana mereka merupakan satu keluarga yaitu keluarga ahli kitab "Keluarga Al Farisi" Rabi Farisi, Paus Gamaliel, Imam Makkah Salman al Farisi sehingga tidak ada lagi peperangan dan konfrontasi di dunia.
 6. Pembeneran pengetahuan mengenai mata uang yang digunakan di dunia dimana Isaiah dan Muslim zona hanya memiliki Dinar dan Dirham sebagai alat tukar barang dan jasa hal ini tercermin dalam Misnah Masser Shen 2: 5 – 9, Lukas 15 : 8 – 10, Mathius 20 : 1 – 16, Qs Ali Imran 75, Qs Yusuf : 20, HR Ahmad bin Hambal.
 7. Pengetahuan mengenai akhirul zaman mengenai akan turunnya Imam Al Mahdi dan Nabi Isa A.S tecermin tidak hanya pada HR Ibnu Majah dan HR Thabrani dai Aus bin Aus (UIN Sultan Syarif Kasim, 2024) hal ini sesuai dengan apa yang tertuang pada Injil Barnabas yang mengatakan pada akhirul zaman dua orang cucu Nabi Ibrahim A.S akan berdakwah mengelilingi dunia dia adalah Lord of Ass " EROPA" dan Lord of Camel "SAUDIA" dimana terjadi relatifitas antara Hadist dan Injil.

4. KESIMPULAN

Kesimpulan pada penelitian ini adalah alangkah lebih baiknya jika dunia pendidikan Islam menggunakan Taurat, Zabur, Injil, Al Qur'an, Hadist, Ijma, Qiyas, Statuta Roma sebagai landasan Ilmu pengetahuan dan teknologi untuk menghindari kesalahan konsep pengajaran seperti Tarikh Nabi Ibrahim A.S, Teori Asal usul manusia dll.

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih saya haturkan kepada Bapa Rabi Sefaria, Bapa Paus Franciscus, Bapa Imam Asalmy, Alafasy, Saud Al shuraim, Prince Al Saud Mohammad, Prince Fazza AlMaktum, Prince Hamad, Prince Mateen Bolkia, Prince Teuku Hassana Ibrahim, President of North Korea Kim Jong Un, Politician of Turk Reis Erdogan.

DAFTAR PUSTAKA

Kemenag. (2024). Kurikulum Merdeka, Interact website <https://sikurma.kemenag.go.id/port al/home/data>

Taurat. (2024). Complete Taurat. Interact website <https://www.sefaria.org/texts>
Tim Alkitab. (2021). Alkitab. Jakarta. Lembaga Alkitab Indonesia.
Tim Al Qur'an. (2011). Al Qur'an Tafsir. Jakarta. KALIM.
Tim YBK. (2016). Zabur. Yogyakarta. YBK